

# Un jeune de l'USF Lavalisé



**FOOTBALL.** Il y a quatre ans, Christ-Owen Kouassi Bathele prenait sa première licence en club. À partir du 20 juillet, il intégrera le centre de formation du stade Lavalois. Entre le point A et le point B, la trajectoire est météorique, avec un boost exponentiel lors du passage de l'ado de 17 ans

à l'USF foot. « J'ai débuté à l'Élan Sportif de Montreuil. J'avais un ami qui jouait à l'USF et comme je souhaitais évoluer au plus haut niveau départemental je lui ai demandé de m'informer sur les rendez-vous détection. Je suis venu en plein mois d'août, quand tout le monde était en vacances et j'ai été retenu. Je n'ai

pas beaucoup joué la première année, mais la deuxième saison, en régional 3, notre entraîneur Brian Meleiro m'a installé titulaire au poste de latéral droit. Dans ma tête, je n'allais même pas jouer de la saison ! Mais il m'a dit qu'il avait confiance en moi, qu'il comptait sur moi. J'ai voulu lui rendre cette confiance... » Brian Meleiro : « Christ-Owen est un super môme, travailleur, à l'écoute, rigoureux. Il a d'abord été suivi

**« Christ-Owen est un super môme, travailleur, à l'écoute, rigoureux. »**

par le stade de Reims, qui travaille en bonne entente avec Laval. C'est comme cela que ça s'est fait. On est très fiers de lui. » Christ-Owen va donc voir la vie en orange durant les trois prochaines années, une couleur qui lui sied : « je suis Ivoirien d'origine, c'est la couleur des Éléphants de Côte d'Ivoire... » / C